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Présences  

Bureau 

Alexandre	Armada	Aladid,	Tess	Meyer,	Yaëlle	Stampbach,	Ania	Lüchinger,	Clémence	Maire 

Participant·exs	 

Philippe	Traglià,	 éonard	Baumgartner,	 Lisa-Flore	 Coze,	 Xena	Tonossi,	 Yannick	 Schonenberger,	
Adèle	Leberre,	Kara	Yenny,	Livio	Oneil,	Laure	Huysecom,	Jad	Yehya,	Alice	Kübler,	Thomas	Jordan,	
Anaelle	Triviere,Thomas	Martin,	Inès	
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Habersaat,	Adrijan	Selitaj	

 Absent·exs  
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1. Adoption de l’ordre du jour  
→ accepté sans oppositions 
 

2. Approbation du PV du comité du 09 avril 2024 
→ accepté  
Oui 5 

 Non 6 
 Abstention 6 

 
 

3. Tour de table si nouveau·elle·x·s : 
- 
 

4. Météo 
Plutôt bien sur l’ensemble même si la météo nous joue des tours ! 
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5. Adhésion au comité 
Alice Kübler- Partente pour aider dans l’association. 
Thomas Jordan-  Motivé pour créer des liens avec plein de monde  
Bienvenue ! 
 

6. Géo’s night 
Il faut prévenir les étudiants.es.x bien avant, communication très très tardive. Décor 
et chasse au trésor assurés par Laure. La chasse au trésor n’a pas été assez visible 
pendant la soirée. Il faut utiliser le micro pour annoncer les activités ponctuellement 
dans la soirée. Zélig est fermé de base les vendredis ce semestre, donc les gens ne sont 
plus habitués à rester à Zelig. Il faut avoir des tâches fixes, les horaires n’ont pas été 
respectés durant la soirée, mais ok, ce point peut être amélioré. Pas eu de casse, les 
nettoyages se sont très bien passés. Merci à tous.tes.x qui ont aidé et qui étaient là ! 
Les gens ont passés une belle soirée ! 76 prélocs vendues, 17 entrées sur place, petit 
trou de 380.- dans le budget. Les lapins aux chocolats était moins cher, il faut changer 
le budget. La feuille avec les coches pour les bières a disparue. Léonard discute avec 
Maël pour les bières.  
 
La grande bière avec la préloc n’est pas une bonne idée, il faudrait faire une petite 
bière. Léonard est motivé à refaire la soirée l’année prochaine (semestre automne). 
Faire ça un jeudi comme la tradition serait top, mais il faut si prendre très à l’avance 
(maintenant).  

 
 

7. Workchope  
Philippe est très content, il remercie tout le monde ! Bravo aussi au premières qui ont 
beaucoup donné pour le Workchope. Problème de bac à alu, personne ne savait plus 
où ils étaient rangés. Le LAB les ont retrouvé. Bon de livraison de la Nébuleuse a été 
oublié dans le camion boxer (pas ouf). Sinon sold out, la soirée c’est très bien passé ! 
On se réjouis tous.tes.x de refaire ça le semestre prochain. Super dynamique et 
maintenant tout est rodé !  

 
8. Vente de t-shirt : 

Tout s’est bien passé, la moitié du stock est parti. La plupart des profs et assistants 
étaient à Vienne durant cette semaine donc la semaine prochaine la vente se tiendra 
le lundi midi à nouveau.  
 
Léa nous a suggéré d’envoyer une version du mail en anglais pour les doctorants.es.x, 
post-doc, assistants.es.x et professeurs.es.x, qui ne parlent pas tous.tes.x français. 
 

9. Unilive 
Personnes motivées pour les rangements, Tess, Alex, Bean, Kara, Adèle, Lisa-Flore, 
Alice 
Il faut faire de la pub sur Instagram dans la semaine pour Unilive.  
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10. Divers 
Mails : Demande pour relayer le concours photo pour les 20 ans, petite story Instagram 
aujourd’hui sur le compte. 
   
Chalet Kanski : Les amis de la nature nous ont envoyé un mail, il faudrait les contacter. 
Livio nous donne un contact pour un chalet à la Forclaz 
 
Séance Bureau école : pas de retour encore par mail, il faut faire une story Instagram.  
 
Compte FGSE, ils ont besoin de quelques personnes qui sont en camp de terrain pour 
filmer ce qu’ils font et pour toucher les étudiants.es.x et les futurs étudiants.es.x.  
A Relayer sur Instagram 
 
L’Irrégulier- sortie d’un numéro avant les examens. Besoin de texte pour l’Irrégulier, 
articles, photos, jeux, mots fléchées, etc. Sens toi inspiré et partage avec nous tes idées ! 
On a besoin de monde pour reprendre le journal qui risque de mourir à la fin du semestre !  
 

 
Lausanne, le 19 Avril 2024, Ania Lüchinger et Yaëlle Stampbach, Fin 13:08 


